



①

## 11月28日(火) 天皇后両陛下およびルク センブルク大公国のアンリ 大公殿下、アレクサンドラ 王女殿下が土浦市をご訪問 されました

天皇后両陛下は昨年11月28日(火)、国賓としてご訪日されていたルクセンブルク大公国のアンリ大公殿下とアレクサンドラ王女殿下とともに土浦市をご訪問されました。

両陛下のご来県は平成28年10月にベルギー王国国王夫妻と結城市をご訪問されて以来、約1年ぶりのことです。

両陛下を乗せたお召し列車はJR東京駅から出発し、午前11時19分、常磐線土浦駅に到着しました。天皇陛下の2019年のご退位が伝えられる中、駅前には両陛下のお姿を一目見ようと、約1100人の市民が集まり、両国の小旗を振って歓迎しました。両陛下はこの歓迎に対して、手を振って応じられました。

土浦市役所での御小憩後、市役所前の「うらら広場」で歓迎のセレモニーが開かれました。

セレモニーではまず、土浦第二小学校の児童により、茨城が舞台になったNHK連続テレビ小説「ひよっこ」の主題歌など2曲が披露されました。合唱後、皇后陛下から「いい顔で楽しんで歌ってましたね」とお声をかけられた児童は「ありがとうございます」と笑顔で答えていました。



- ① 駅前に集まった人たちにお応えになる両陛下
- ② 土浦駅に到着したお召し列車
- ③ 沿道で両陛下を心待ちにする人たち
- ④ 両陛下をご案内する中川市長
- ⑤ セレモニーで拍手を送られる皇后陛下とアレクサンドラ女王殿下
- ⑥ 御料車内でアンリ大公殿下と談笑される天皇陛下
- ⑦ 土浦市立第二小学校の合唱の様子
- ⑧ 亀城太鼓保存会の演奏の様子



続いて、小中高生などから構成される「亀城太鼓保存会」が、郷土芸能である「亀城太鼓」を披露しました。オリジナル曲「霞ヶ浦」などの演奏後、天皇陛下に「楽しいですか」、「いっぱい練習したのですか」と声をかけられた子どもたちは元気よく答えていました。

子どもたちの披露した合唱や太鼓の音色に、両陛下は笑顔で聴き入っていました。

セレモニーの終了後、両陛下およびアンリ大公殿下、アレクサンドラ女王殿下は、宇宙航空研究開発機構（JAXA）筑波宇宙センターをご視察するため、沿道に集まった約6300人の市民に見送られながら、つくば市へ移動されました。